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Главный редактор газеты «Джумхурият» Камол Курбониен выражает несогласие по поводу опубликованной в прошлом номере газеты
«Миллат» статьи, где указывается, что во время встрече со студентами и преподавателями факультета журналистики он негативно
оценил профессиональные навыки и знания своих коллег,- пишет «Фараж» (№15 от 16.04.09г).

Я не могу согласиться с некоторыми высказываниями, которые приведены в данном материале,- заявляет главный редактор
«Джумхурият». В частности, авторы материала заявляют о том, что я, якобы подвергнул сомнению профессиональные навыки известных
журналистов страны Раджаби Мирзо и Хуршеда Атовуллоева.

По словам К.Курбониен, личность данных журналистов стала предметом разговора в тот момент, когда один из студентов задал вопрос:
«Почему такие журналисты, как Х.Атовулло и Р.Мирзо не работают в газете «Джумхурият»?». В ответ я подчеркнул, что здесь речь идет о
позиции которую выбрал Х.Атовулло в отношении нашей газеты. «Наши взгляды не сходятся и я не уверен, что у Х.Атовулло есть желание
работать в газете «Джумхурият». Что касается Р.Мирзо, то, как мне известно, он сотрудничал с теми редакторами, которые работали до
меня, однако я не знаю, почему он оставил работу»,- заявляет Камол Курбониен.

Следует отметить, что на прошлой недели Ассоциация «Медиа Альянс» опубликовала заявление по поводу высказываний главного
редактора газеты «Джумхурият» Камола Курбониен, приведенные на страницах «Миллат». Исходя из высокой степени важности
объединения журналистов «Медиа Альянс» призывала всех журналистов и руководителей СМИ Таджикистана, независимо от их форм
собственности, воздерживаться от каких-либо оценок в отношении профессиональных навыков и знаний своих коллег, тем более
негативных.

В этом же номере «Фараж» возвращаясь к информации, опубликованной в прошлом номере газеты, в котором речь шла о смерти
известного таджикского оппозиционного журналиста Додаджона Атовуллоева, сообщает, что до сих пор не выяснилась правдивость
данной информации, которая была опубликована со ссылкой на Интернет сайт - htpp://tojvar.wordpress.com.

Тем не менее, данный вопрос также был задан заместителю генерального прокурора А.Додобоеву во время очередной встречи с
журналистами, но он ответил, что располагает теми же данными, которые были опубликованы на страницах «Фараж». По его словам
Генпрокуратурой против Д.Атовуллоева возбуждено уголовное дело, и он находится в розыске. В случае подтверждения факта его смерти,
будет принято решение,- заметил Додобоев. Старания редакции с тем, чтобы поговорить или встретиться с самим Атовуллоевым пока
остаются безуспешными.

«Вечерний Душанбе» (№16 от 16.04.09г) пишет, что несмотря на то, что два месяца назад президент страны подписал Указ «О
реагировании должностных лиц на критические и аналитические материалы СМИ», чиновники до сих пор не спешат отвечать на
публикации, которые со дня подписания Указа были опубликованы на страницах газеты. Издание приводит в пример несколько
материалов, требующих реагирования, но, к сожалению, чиновники молчат.

Финальным аккордом безучастности городских чиновников к проблемам наших граждан стала показательная публикация о «Доме,
который готовится рухнуть». Мы,- пишет газета, надеялись на немедленное реагирование по данному факту. В аварийном доме в
постоянном страхе не только живут сотни людей, но и тысячи ходят за покупками, так как на первых его этажах размещены
оптово-розничные магазины.

Поразмыслив о том, почему чиновники не спешат реагировать на проблемные публикации в СМИ, нам стало понятно: пока не будет
названо конкретное имя и должность того или иного из них и чиновник открыто не будет призван к ответственности, результатов не будет,
так как чиновники в общем - понятие абстрактное, а в данном случае необходима конкретизация,- заключает «Вечерний Душанбе».

В газете «Нигох» («№14 от 16.04.09г) призывают журналистов не ходить на пресс-конференции министерств и ведомств. Автор пишет, что
выступающие лица более чем 25 минут зачитывают доклад, копия которого уже имеется у присутствующих журналистов.

Также, в материале подчеркивается, что журналистам уже заранее известно, который из министров как будет отчитываться. Приводятся
примеры, что в министерстве внутренних дел подчеркивается об увеличение преступности, министерстве культуре о количестве
организованных концертов за рубежом для ознакомления с культурой Таджикистана, а каждая пресс-конференция министерства
образования не обходится без напоминания о нехватки кадров в учебных заведениях. По словам автора в министерстве юстиции вообще
не желают видеть журналистов. В каждом квартале у них в отчетах меняются только цифры, а содержание остается прежним.

«На каждой из пресс-конференций, журналисты просят презентующих, не зачитывать отчеты, так как копия у них имеется, но результаты
нулевые»- сетует автор.

«Миллат» («№15 от 16.04.09г) сообщает о смерти экс-главы комитета по телевидению и радиовещанию, бывшего председателя Союза
журналистов Таджикистана, видного таджикского журналиста Гоибназара Каландарова. Он скончался на 84 году жизни в
Санкт-Петербурге, куда переехал в начале 90-х годов с семьей.

Гоибназар Каландаров родился 10 мая 1925 года в селе Майдан Файзабадского района. Свою трудовую деятельность начал в 1941 году.
После Великой Отечественной войны с 1947 по 1959 годы работал в государственных печатных изданиях республики. Далее до 1973 года
являлся корреспондентом органа ЦК КПСС газеты «Правды» в Душанбе. Г. Каландаров руководил Комитетом по телерадиовещанию с
1977 по 1988 годы. Как член Компартии Таджикской ССР дважды был избран депутатом парламента. После начала гражданской войны, в
начале 90-х годов покинул Таджикистан, переехав в Санкт–Петербург.

Новым председателем Правления Независимой школы журналистики «Таджикистан – XXI век» избран известный журналист, опытный
медиа-тренер Искандар Фируз,- пишет «Азия плюс» («№15 от 16.04.09г). В Независимой школе журналистики «Таджикистан – XXI век»
(НШЖ) состоялось Общее собрание членов данной общественной организации.

Общее собрание избрало новый состав Правления НШЖ «Таджикистан – XXI век» на 3-х летний срок. По итогам голосования в него вошли
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Марат Мамадшоев, Искандар Фируз, Ольга Тутубалина, Аваз Юлдашев и Парвона Ахрори.

В этом же номере "Азия-Плюс" опубликовала письмо министерства финансов республики, в котором выражается благодарность газете за
публикацию 1 апреля текущего года ответа министерства на напечатанную 18 марта 2009 года статью "Конец сказки. Мировой кризис
задел... министра финансов Таджикистана".

Вместе с тем, в комментариях к ответам Министерства финансов, опубликованных также 1 апреля под заголовком "Господа, когда вы
скажете президенту правду?", редакция к ранее поставленным вопросам добавила ряд новых. В этой связи Министерство финансов
представляет дополнительные ответы на вопросы газеты.

В материале, в частности руководство минфина пишут, что «редакция предлагает нам смириться с мыслью о необходимости сокращения
расходов на нашу главную стройку - Рогун, с чем мы согласиться не можем. Бюджет - это инструмент экономической политики
государства с четко определенными приоритетами. Сокращение ресурсной базы не означает отказ от приоритетов. Другой вопрос, что их
реализация потребует временной приостановки ряда не первоочередных программ. Поэтому ожидать сокращения расходов на
строительство Рогуна не стоит. Что же касается строительства чайханы, указанной в комментариях редакции вместе с Рогуном, то здесь,
наверное, надо было сказать и о том, что данный объект за счет бюджетных средств не финансируется. Это коммерческий проект,
осуществляемый за счет частных инвестиций.

Вызывает недоумение позиция редакции, настаивающей на том, что на парламентских слушаниях по итогам исполнения бюджета за 2008
год министр финансов озвучил снижение мировых цен на хлопок до 520 долларов за тонну. Текст официального выступления министра
финансов и протоколы по итогам слушаний такого заявления не подтверждают. Можно лишь предположить, что представители редакции
вновь услышали не то, что было сказано на самом деле.

В заключение министерство финансов еще раз благодарит редакцию газеты "Азия-Плюс" за активную позицию в обсуждении вопросов
влияния глобального экономического кризиса на экономику республики. Публичные дискуссии относительно имеющихся недостатков
носят позитивный характер и приносят пользу нашей стране.


